Le conseil municipal de Calais, hier, a donné lieu à des échanges sur des dossiers de fond : vidéosurveillance, espaces verts, vélo en ville, front de mer, futur de la MPT, voie mère... Et même le péril des islamo-footballeurs!



Le Conseil municipal s'est tenu hier, de 16h à 19h, à l'auditorium du musée des Beaux-Arts

Et puis revoilà la voie mère. On apprend en effet que la SNCF a décidé de refaire le pont Mollien, du moins la partie sur laquelle passe la fameuse voie mère... Jean-Philippe Lannoy se marre : « Surprise, après la passerelle cyclo-piétonne peu utilisée et dangereuse, on apprend que la SNCF veut refaire le pont Mollien! » Natacha Bouchart prend aussi le parti d'en rire : « Vous m'étonnez toujours, avec vos questions. Bien sûr qu'on avait consulté la SNCF avant de construire la passerelle, ils ont refusé qu'on la fasse plus proche du pont. Je ne suis pas responsable des décisions inattendues et absurdes de la SNCF -la liste est plutôt longue... » Quant au côté « peu utilisé et dangereux » de la passerelle cyclo-piétonne, la majorité municipale concède que « la continuité de la piste cyclable, rue Mollien, doit encore être améliorée. »